



05. August 2024 | OXG Glasfaser GmbH

Starke Partnerschaften

OXG, Stadt Weißenfels und Wohnungswirtschaften setzen dreifach auf Digitalisierung

- **Bedeutend: Oberbürgermeister Martin Papke und OXG-CEO Dr. Sören Trebst unterschreiben eine gemeinsame Absichtserklärung für den schnellen und zielführenden Ausbau von mehr als 19.000 FTTH-Anschlüssen.**
- **Fortschrittlich: Stadt Weißenfels unterzeichnet zudem auch den Glasfaser-Gestattungsvertrag für den Ausbau ihrer eigenen Immobilien.**
- **Kooperativ: Neben den bereits vorliegenden Gestattungen der WBG und der WG Kohle Geisetal ist nun auch WWV Partner von OXG.**
- **Informativ: OXG lädt am 14.08.2024 zur Informationsveranstaltung in Weißenfels ein.**

In einer zunehmend vernetzten Welt ist der Bedarf an schnellen und stabilen Internetverbindungen größer denn je. Glasfaseranschlüsse bieten die optimale Lösung, um den hohen Anforderungen von heute und morgen gerecht zu werden. Mit leistungsstarken Geschwindigkeiten ist die Glasfaserinfrastruktur ein entscheidender Faktor für die digitale Zukunft von Städten und Kommunen.

Für die Stadt Weißenfels gibt es nun dreifachen Grund zur Freude: OXG und die Stadt Weißenfels setzen auf eine strategische Partnerschaft. Im Rahmen der gemeinsamen Absichtserklärung (LOI) bekunden beide Parteien ihren Willen zur partnerschaftlichen und zukunftsorientierten Zusammenarbeit. Konkret geht es um den Ausbau von mehr als 19.000 Glasfaseranschlüssen, der bereits vor einigen Wochen gestartet ist. Zudem unterzeichnet Oberbürgermeister Martin Papke den Glasfaser-Gestattungsvertrag für den Ausbau der eigenen Immobilien der Stadt Weißenfels und für den Anschluss des kommunalen Wohnungsunternehmens WWV Wohnungsbau Wohnungsverwaltung Weißenfels GmbH (WWV) an das OXG-Glasfasernetz.

Dr. Sören Trebst, CEO von OXG: „Die Glasfaserversorgung bis in jede Wohnung ist eine wichtige Voraussetzung für digitales Leben und Arbeiten. Die unterzeichneten Partnerschaften sind fundamentale Meilensteine. Sie symbolisieren unser gemeinsames Engagement für den schnellen und zielführenden Ausbau der großflächigen Glasfaserversorgung in der Stadt Weißenfels. Wir arbeiten weiterhin gemeinsam mit Hochdruck daran, ultraschnelles Internet nach Weißenfels zu bringen und bauen ein offenes Glasfasernetz, das allen Telekommunikationsanbietern zugänglich ist. Der große Vorteil: Anwohnerinnen und Anwohner können zukünftig zwischen unterschiedlichen Anbietern und Produkten entscheiden.“

„Die Glasfaseranschlüsse in den Verwaltungsgebäuden sind ein wichtiger Schritt für die Modernisierung unserer Verwaltungsprozesse. Um effizient arbeiten zu können, ist in der heutigen digitalen Welt eine schnelle und zuverlässige Internetverbindung unerlässlich – zumal vor dem Hintergrund, dass die Stadt Weißenfels ihr Angebot an Online-Diensten in naher Zukunft erheblich ausbauen wird. Dank der Glasfaseranschlüsse können dann auch große Datenmengen schnell übertragen werden. Für Bürgerinnen und Bürger wird damit ein optimaler Service sichergestellt und auch die Kommunikation zwischen den Ämtern kann reibungslos ablaufen“, sagte Oberbürgermeister Martin Papke.

OXG Glasfaser GmbH | Ferdinand-Braun-Platz 1, 40549 Düsseldorf | www.oxg.de

Geschäftsführung: Dr. Sören Trebst, Matthias Ospelkaus, Stefan Rüter

Handelsregister: Amtsgericht Düsseldorf, HRB 99292 | Sitz der Gesellschaft: Düsseldorf



Glasfaser für die Wohnungswirtschaft

Der Glasfaserausbau ist für Wohnungsunternehmen von großer Bedeutung. Ein leistungsstarker Glasfaseranschluss zählt schließlich genau wie ein Anschluss für Gas, Elektrizität oder Wasser zur neuen Grundversorgung und steigert die Attraktivität des Wohnraums enorm.

Vor diesem Hintergrund ziehen nun auch die Wohnungsunternehmen in Weißenfels mit. Neben der Wohnungsbaugenossenschaft Weißenfels/Saale eG (WBG) und der WG Kohle Geiseltal, die den Gestattungsvertrag bereits unterzeichnet haben, kooperiert nun auch die WVV mit OXG. In Summe erhalten dadurch tausende Mieter*innen Zugang zum offenen Glasfasernetz von OXG.

Glasfaser von OXG

OXG steht für „Open Access Glasfaser“. Das Unternehmen baut ein offenes Netz und stellt es neben Vodafone auch anderen Internetanbietern zur Verfügung. Dank diesem Ansatz können Bewohner*innen in den Ausbaubereichen frei entscheiden, wann sie welchen der über das OXG-Glasfasernetz regional verfügbaren Anbieter für ihren Internetzugang nutzen wollen. Initial übernimmt Vodafone die Vermarktung der Anschlüsse sowie die Bereitstellung von Diensten wie Telefonie, Internet und TV. Weitere Kooperationen folgen.

OXG baut in Weißenfels ein nachhaltiges und energieeffizientes FTTH-Netz („Fiber To The Home“). Dabei bekommt jedes Haus und jede Wohnung einen eigenen Glasfaseranschluss. FTTH-Anschlüsse überzeugen insbesondere mit ihrer Geschwindigkeit. Schon heute bieten sie hohe Bandbreiten mit Höchstgeschwindigkeiten von bis zu 1 Gbit/s und zukünftig noch mehr. Da auf das klassische Kupferkabel verzichtet wird, haben Glasfaseranschlüsse eine höhere Ausfallsicherheit und sind weniger anfällig für Störungen.

Gut informiert

Der Glasfaserausbau in Weißenfels ist bereits fortgeschritten und erfolgt unabhängig vom Erreichen einer Vorvermarktungsquote. Das Besondere am OXG-Glasfaseranschluss: Sowohl für Eigentümer*innen als auch für Bewohner*innen ist der FTTH-Anschluss kostenlos. Interessierte, die sich noch nicht für einen Glasfaseranschluss entschieden haben, können sich auch während der Bauphase anschließen lassen.

OXG veranstaltet am 14.08.2024 eine Informationsveranstaltung im Schumanns Garten (Promenade 11, 06667 Weißenfels). Die Veranstaltung startet um 18:00 Uhr und OXG gibt viele Informationen rund um den Ausbau und den kostenlosen Anschluss an das Glasfasernetz bekannt.

Alternativ können Interessierte über den Link www.oxg.de/zustimmen die Verfügbarkeit prüfen und die Zustimmung zum Ausbau digital und papierlos erteilen.

Weitere Informationen rund um den Ausbau erhalten Sie in der aufgezeichneten Online-Informationsveranstaltung www.oxg.app/weissenfels und auf der Website <https://www.oxg.de/ausbaubereiche/weissenfels/>.



Über OXG Glasfaser GmbH

Die OXG Glasfaser GmbH ist ein Joint Venture, das im März 2023 von Vodafone und Altice gegründet wurde. Beide Konzerne halten jeweils 50 Prozent der Anteile. Das gemeinsame Ziel ist es, die größte Glasfaser-Allianz der Republik zu bilden und einen maßgeblichen Beitrag zum flächendeckenden Infrastrukturausbau in Deutschland zu leisten – kostenlos und ohne das Erreichen einer Vorvermarktungsquote. OXG errichtet und betreibt ein schnelles und zuverlässiges Glasfasernetz, um die digitalen Bedürfnisse von Privatpersonen und Unternehmen zu erfüllen. In den nächsten Jahren wird eine Glasfaserversorgung von bis zu sieben Millionen Haushalten in Deutschland angestrebt. Dabei erfolgen Investitionen in Höhe von bis zu sieben Milliarden Euro für standardisierte Breitbandlösungen und innovative FTTH-Ausbauprojekte. Die von OXG bereitgestellte Infrastruktur ist ein Open Access Glasfasernetz und sorgt für Flexibilität und Freiheit bei der Anbieterwahl. Dadurch schafft OXG die Voraussetzung für einen leistungsstarken und zukunftssicheren Internetzugang.

Weitere Informationen unter www.oxg.de.

Ansprechpartnerin

Tomke Hollander
Expertin für Public Relations & Pressesprecherin
Tomke.Hollander@oxg.de